Mit dem Taxi nach Hause

Gemeinderat Gottenheim

Gottenheim, Auch im Jahr 2019 können Gottenheimer Bürger in den Nächten auf Samstag und Sonntag sowie vor Feiertagen den Safer-Traffic-Nachtverkehr der Freiburger Verkehrs-AG (VAG) nutzen. In der Juni-Sitzung des Gemeinderates stimmten die Räte einstimmig für die weitere Beteiligung der Gemeinde am Safer Traffic. Die Verwaltung hatte dem Gemeinderat die weitere Beteiligung vorgeschlagen, das Angebot kostet die Gemeinde im Jahr rund 3 800 Euro Die Gemeindeverwaltung war von der VAG im Mai aufgefordert worden, mitzuteilen, ob Gottenheim auch im kommenden Jahr am Safer-Traffic-System teilnehmen möchte. Wie Rechnungsamtsleiterin Vanessa Lees berichtete, haben 379 Fahrgäste im Jahr 2017 das Angebot genutzt. Von Januar bis April 2018 seien durchschnittlich 33 Personen pro Monat nachts mit dem Taxi im Rahmen des Safer Traffic nach Gottenheim gefahren, so dass auch 2018 mit rund 400 Fahrgästen gerechnet werde. Bürgermeister Christian Riesterer betonte, das Angebot sei für junge Menschen nachts eine wichtige Alternative, um sicher nach Hause zu kommen. (ma)